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Abstract (en)
The wing frame structure (1) has a wing profile (2) connected with a frame profile (3), and a covered horizontal door closer (4) arranged at the wing
profile or at the frame profile and containing an inflammable fluid. A fire inhibitor (5) is arranged at the wing profile and/or frame profile adjacent to
the door closer. The fire inhibitor is provided such that the fluid such as hydraulic oil, discharged from the door closer is absorbed in the fire inhibitor.
An opening is provided at a surface of the fire inhibitor.

Abstract (de)
Flügel-Rahmen Konstruktion (1) umfassend ein Flügelprofil (2), welches mit einem Rahmenprofil (3) verbunden oder verbindbar ist. Am Flügelprofil
(2) oder am Rahmenprofil (3) ist ein mechanisches Teil, insbesondere ein verdeckt liegender Türschliesser (4) angeordnet oder anordenbar. Das
mechanische Teil enthält ein entflammbares Fluid. Am Flügelprofil (2) und/oder Rahmenprofil (3) ist benachbart zum mechanischen Teil mindestens
ein Brandhemmer (5) angeordnet. Der Brandhemmer (5) ist so beschaffen, dass das aus dem mechanischen Teil austretende Fluid, beispielsweise
das Hydrauliköl des Türschliessers (4), im Brandhemmer (5) aufsaugbar ist.
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